

LES ESPACES CONGRÈS

LE PALAIS LUMIÈRE: un site unique au cœur d'Evian. Le Palais Lumière est situé face au lac Léman et propose 1 600 m² d'espaces de réunion dans un environnement naturel exceptionnel.

Il bénéficie des normes HQE (Haute Qualité Environnementale) offrant un confort remarquable, la lumière naturelle dans tous les salons, une acoustique parfaite et des matériaux de qualité.

L'espace congrès se répartit sur 4 niveaux:

- Niveaux -1 et 0: accueil, vestiaire, auditorium et balcons de l'auditorium, régie, espaces pauses, salle de traduction, bureau organisateur.
- Niveaux 1 et 2: salles de commission.

LA SALLE BRUNNARIUS jouxtant le Palais Lumière propose 600 m² d'espaces et une cuisine équipée. Possibilité de cocktails et déjeuners jusqu'à 400 personnes ainsi que la tenue d'expositions.

LE PALAIS DES FESTIVITÉS est situé à 5 mn à pied du Palais Lumière. Il propose 2 000 m² d'espaces modulables sur 3 niveaux. Possibilité de réunions plénières, de déjeuners, de dîners de gala, d'expositions ou de salons.

Les hôtels et autres hébergements sont accessibles à pied ou en moins de 10 mn en car de ces espaces congrès.

THE « PALAIS LUMIERE » CONFERENCE AREA:

a unique site in the heart of Evian.

The Palais Lumière offers 1 600 m² of conference space in an exceptional, natural setting.

The fully renovated conference centre meets High Environmental Quality (HQE®) standards, offering remarkable comfort, natural lighting in all rooms, perfect acoustics and top-quality equipment.

The conference area is located on 4 levels:

- Levels -1 & 0: entrance hall, auditorium, cloakrooms, organizers office, translation booths, control room.
- Levels 1 & 2: meeting rooms.

THE « BRUNNARIUS » AREA next to the Palais Lumière offers 600 m² spaces and a full equipped kitchen. It can accommodate cocktails, coffee breaks, lunches up to 400 people and posters sessions.

THE « PALAIS DES FESTIVITES » is located 5 min walk from the Palais Lumière. It offers 2 000 m² modular spaces on 3 levels.

Possibility of réceptions, meetings, Gala dinners, exhibitions and tradeshows.

Most of Evian's hôtels are located right next to the conference places.

